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«Бильярд Спорт» в материале "Взорвалась бомба замедленного действия" уже 
сообщал своим читателям о совещании, состоявшемся 1 июня в Министерстве 
спорта, туризма и молодежной политики РФ, на котором обсуждалось плачевное 
положение русского бильярда. Напомним, что встречу провел заместитель 
директора департамента государственной политики спорта высших достижений 
Минспорттуризма Владимир Павлов, а приняли участие в нём  генеральный 
секретарь Международной ассоциации лузного бильярда по пирамиде и каролине, 
судья международной категории Владимир Теренин, первый вице-президент 
Международной ассоциации лузного бильярда по пирамиде и каролине Александр 
Кочнев, продюсер бильярдных трансляций ТК «Спорт» Михаил Назаров, вице-
президент ФБСР и МКП Владимир Никифоров, член президиума правления ФБСР 
Яков Фирсов, главный редактор журнала «Бильярд Спорт» Дмитрий Ляховский. 

В том же сообщении на сайте «Бильярд Спорт» было опубликовано письмо лидеров 
МАЛБПиК и ФРБ, ставшее причиной данной встречи.  

Однако, встреча оглашением этого письма не ограничилась, получилась очень 
острая, нередко выходящая за рамки дискуссия, и «Бильярд Спорт» решил 
ознакомить своих читателей со всем тем, что происходило на этом совещании и с 
теми позициями, которые огласили его участники. 

Встреча началась с бурной и грубой перепалки, после чего слово было 
предоставлено Александру Кочневу. 

Первый вице-президент МАЛБПиК Александр Кочнев: 

- Преамбула такова: в этом году исполняется 20 лет с того момента, как бильярд 
был признан спортом. Мы подходим к этой дате не в том состоянии, в котором 
можно чем-то похвастаться. Вначале бильярд развивался неплохо, но затем взятые 
темпы потерял. Перспектив развития – никаких, и избранная форма развития не 
позволяет надеяться на что-то хорошее. Всё сосредоточено в руках федерации, 
которая не принимает достаточных мер для его развития. Господин Никифоров и его 
окружение пошли по непонятному, по крайней мере, для меня, как русского человека 
пути, стали стыдиться слова «русский бильярд», придумали какую-то непонятную 
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пирамиду, запретили всем, кроме них, участвовать в развитии, игнорируют все наши 
попытки пойти на контакт. 

Мы провели девять чемпионатов мира, но они не признаются федерацией, людям, 
которые принимают участие в наших мероприятиях, вставляют палки в колёса, 
дисквалифицируют. 

ФБСР заявила, что будет развивать пул, снукер, карамболь – всё это сосредоточила 
в своих руках, но нет развития ничего – ни снукера, ни пула, ни карамболя, ни 
русского бильярда – ничего. 

Но, тем не менее, русский бильярд развивается независимо от федерации 
благодаря общественным организациям, которые самостоятельно проводят 
турниры. Федерация не принимает в этом процессе никакого участия, а их турниры, 
например по карамболю, это – фикция. 

Русский бильярд потерял свои традиционные названия, превратившись в 
разновидность пула. Почему-то мы хотим, чтобы звучали иностранные слова, хотя 
русский бильярд – исконно русская игра. Такая же ситуация и во многих 
постсоветских государств, где бильярд развалился на две федерации, а конфликты 
подогреваются, в том числе и ФБСР. Всё это изложено в нашем письме. 
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